

No	Nama Nasabah	Alasan Memberikan Rating 5
1	Ester L	Karena lumayan, dapet asuransi dan bisa dapet voucher
2	Neysa N	Mudah dan cepat
3	Jeanyta	Sangat mudah. Tinggal klik saja untuk redeem pointnya.
4	Fendi	Merchantnya ok, mudah di redeem.
5	Meng	Bermanfaat
6	Bernardin A	Sangat mudah dan berguna
7	Inovita	Mudah ada aplikasinya.
8	Gilang D	Menguntungkan karena bayar premi dapet poin
9	Evan S	Merchant lengkap dan banyak, transaksi mudah
10	Tommy	Sangat memudahkan konsumen
11	Fonny W	Banyak keuntungannya. Namanya dapet sesuatu yang gratis, senang aja rasanya
12	Hilary A	Bagus banget transaksi smart point mudah, sebatas jari mengklik saja.
13	Eric B	Banyak merchant menarik dan dan nominalnya bervariasi
14	Ramanatha T	Sangat direkomendasikan karena mudah dan praktis pokoknya gak bikin ribet
15	Irawan S	Allianz telah terbukti membantu
16	Caecillia W	Allianz dapat dipercaya
17	Hani T	Manfaat jelas dengan premi yang bisa dijangkau
18	Jonita	Mudah pengoperasian aplikasinya.
19	Liana L	Penggunaan voucher mudah
20	Jessica T	Bayar premi dapet poin bisa untuk makan asik deh
21	Akbar M	Karena bonusnya lumayan
22	Ira T	Mudah dalam bertransaksi
23	Kwe F	Benefitnya
24	Laksmi L	Sangat praktis dan mudah
25	Nita S	Customer service di email cukup fast response. Point bisa ditukar gopay
26	David J	totally recommended buat servicenya, add on value nya, benefitnya
27	Christopher W	Mudah sekali
28	Johnson C	Gampang dan menguntungkan
29	Sudjono	Sangat mudah pemakaiannya
30	Sunarto	Sangat mudah dan simpel
31	Yoanita A	Cukup
32	Gilang D	Cuan bangeet rasanya bayar-bayar premi dapat poin

33	Yohans	Kemudahan klaim meski agak lama
34	Octaviany A	Mudah redeem dapat potongan lumayan, hanya infonya kurang jadi perlu cari-cari. Dan pengaturan aplikasinya, seperti saat ini saya mengetik tanpa bisa melihat kolom tulisan komentar saya.
35	Wunadi H	Poin bisa ditukar dengan voucher rumah makan
36	Suman	Gampang digunakan
37	Aditya P	Bermanfaat karena poin merupakan hasil pembayaran premi, tapi penukarannya sangat terbatas.
38	Dionisius S	Mudah dan tidak ribet
39	Meiliana	Penggunaan kartu cukup mudah dan efisien
40	Meilina	Karena mudah digunakan
41	Lili France H	Sering ada undian
42	M. Darma	Mudah dan real vouchernya